



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>317 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84110733</b>
Prix	<b>1 920 000 €</b>

# La Celle St Cloud

## Maison à vendre (78170)

Barnes yvelines vous propose cette belle opportunité, dans le quartier des gressets, dans le vieux village de la celle-saint-cloud, et dans l'une des plus belles rues de la ville, au calme, à 200 Mètres de l'entré de la forêt de louveciennes, parfait pour de longues balades (oxygénation et sport), proche de la gare de bougival (650 Mètres), une belle maison de charme de plus de 300 M<sup>2</sup>, rénové en 2023/2024, avec double vitrage bois, beaux parquets. Cette propriété offre une belle entré, un séjour lumineux de 45 m<sup>2</sup> avec sa cheminé, une agréable cuisine avec son accès terrasse ouest, une salle à ...

*Barnes yvelines is listing a charming house totalling a surface area of over 300m<sup>2</sup> (3,229 sq ft), renovated in 2023/2024 and with double-glazed wood windows and beautiful parquet floors. Fantastic opportunity in the gressets district of the old village of la celle-saint-cloud. Quiet location on one of the town's most beautiful streets, close to bougival train station (650m or 710 yards). This property features: a beautiful entrance hall, a bright 45m<sup>2</sup> (1484 sq ft) living room with fireplace, an attractive kitchen with access to a west-facing terrace, a 22m<sup>2</sup> (237 sq ft) dining room with ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

